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Впервые

29 января ООО «Нижнетуринский 
электроаппаратный завод» – россий-
ская производственная площадка 
Концерна «Высоковольтный союз» 
(Екатеринбург) отметил свой 55-лет-
ний юбилей

В этот день в 1958 году Свердловским 
Советом народного хозяйства было 
принято Постановление № 39 – ор-

ганизовать на базе бывшего металлургиче-
ского завода предприятие по производству 
электротехнической аппаратуры.

В августе того же года уже Нижнету-
ринский электроаппаратный завод выдал 
свою первую продукцию – разъедините-
ли напряжением 100 и 500 вольт. Сегодня 
завод представляет собой современный 

технологичный производственный ком-
плекс, неотъемлемую часть Концерна 
«Высоковольтный союз» – ведущего 
производителя коммутационного и рас-
пределительного оборудования сред-
него и высокого классов напряжения  
в России и странах СНГ.

Пройдя немалый путь длиною  
в 55 лет, в 2012 году «НТЭАЗ Электрик» 
в составе «Высоковольтного союза» 
вошел в пятерку лучших производите-
лей промышленного электро- и энерго-
оборудования Свердловской области по 
данным рейтинга бизнес-издания «Дело-
вой квартал» (№ 17/18 от 14.05.2012 г.).

Из последних ярких событий завода: 
в апреле 2012 года в серийное произ-

водство был запущен первый в мире 
вакуумный выключатель класса 110 кВ 
с одним разрывом на фазу – ВРС-110. 
Производство этого уникального обору-
дования позволило привлечь внимание 
к НТЭАЗу представителей крупнейших 
компаний энергетической отрасли – 
ОАО «Ленэнерго», ОАО «Архэнерго»,  
ОАО «Тюменьэнерго» и др.

С момента вхождения «НТЭАЗ Элек-
трик» в 2004 году в состав концерна 
была проведена системная модерниза-
ция производства, установлены новые 
технологические линии. Это позволило 
усилить освоение производства ново-
го электротехнического оборудования.  
В апреле 2013 года запланирован ввод 
участка для литья жидких силиконов.

Яна ДМИТРИЕВА, ведущий 
специалист по связям  

с общественностью ЗАО 
«Высоковольтный союз».

«человек-оркестр»
РАссМОТРЕВ лИчНОЕ ЗАЯВлЕНИЕ кандидата В.А. Жуко-

ва о снятии своей кандидатуры на дополнительных выборах 
депутата Законодательного Собрания Свердловской области 
31 марта 2013 года, Серовская городская территориальная 
комиссия с полномочиями окружной избирательной комиссии 
по Серовскому одномандатному избирательному округу № 24 
на дополнительных выборах депутата Законодательного Со-
брания Свердловской области решила: считать прекращенным 
статус этого кандидата на дополнительных выборах депутата 
Законодательного Собрания Свердловской области, выдвину-
того в порядке самовыдвижения.

с. ШИМОВ, председатель комиссии.

Выборы-2013

выбыл из списка 
кандидатов

ОбычНыЕ ЯщИКИ для голосования уходят в прошлое. Те-
перь избирателям предлагают опускать бюллетени в специ-
альные автоматизированные устройства. Знакомьтесь: КОИБ.

Эта странная аббревиатура раскрывается просто: ком-
плекс обработки избирательных бюллетеней. На предстоящих 
в марте 2013 года выборах на территории Нижнетуринского 
городского округа планируется использование КОИБ на восьми 
избирательных участках.

Работа КОИБ основана на процедуре переноса изобра-
жения бумажного избирательного бюллетеня в память ком-
пьютера (так называемое сканирование) и последующем его 
анализе. Выбор избирателя распознается и автоматически 
учитывается в базе данных, по которой уже определяются 
итоги голосования.

Та небольшая практика, что имеется в Свердловской об-
ласти, а также отзывы избирательных комиссий из других 
субъектов Российской Федерации говорят об успешности при-
менения КОИБ на выборах, точном установлении итогов, отсут-
ствии нареканий со стороны как избирательных комиссий, так 
и кандидатов, избирателей. Комиссии отмечают существенное 
упрощение своей работы при установлении итогов выборов. 
Избирателям интересно прикоснуться к новым технологиям. 
Процесс голосования нисколько не страшен, а даже забавен. 
Кандидаты довольны отсутствием предвзятости. А наблюда-
тели в шутку говорят, что их лишили удовольствия наблюдения 
за самой важной и ответственной процедурой – подсчетом 
голосов избирателей.
Ю. ГРИГОРЬЕВА, председатель Нижнетуринской ТИК.

В Н. Туре работает выставка национальных инструментов и этнической одежды

(Окончание. Начало на с. 1)

Но это не единственная «изюминка», 
что ждала в тот день посетителей 
выставки. Когда зал заполнился,  

к посетителям вышел неизвестный мест-
ным жителям человек в расписной жилет-
ке. Этим незнакомцем оказался музыкант, 
педагог и создатель этого чудо-музея 
Кабир Александрович Ямилов.

Для всех пришедших на экскурсию 
Кабир Александрович устроил настоящее 
шоу, сыграв на большинстве представ-
ленных инструментов. А в промежутках 
между игрой рассказывал гостям выставки 
истории, мифы и легенды народов, пред-
ставители которых владеют такими музы-
кальными инструментами. Причем Кабир 
Александрович постоянно поддерживал 
контакт с детьми, а они в свою очередь  
с радостью отвечали на его вопросы. Произ-
ведения звучали очень разные, яркие и ко-
роткие по продолжительности исполнения, 
чтобы детям было несложно их воспринять.  
А самое главное – все произведения были 
подобраны так, чтобы продемонстриро-
вать особенности каждого музыкально-
го инструмента. Мы услышали звучание 

тибетской чаши, дождевой палки, уз-
бекского корная и других экзотических ин-
струментов. И играл Кабир Александрович 
талантливо, эмоционально, с душой! Меро-
приятие было насыщенно музыкой и полез-
ной информацией. Помимо музыкальных 
инструментов, здесь также можно было 
познакомиться с традиционной одеж-

дой народов Евразии. Поэтому, наверное,  
и время представления для всех пролетело 
незаметно. И как признались ребятишки, 
присутствовавшие на нем, у них остались 
самые приятные впечатления от познава-
тельного времяпровождения.

А. сЕРГЕЕВ.
Фото автора.

ооо «нтЭаз Электрик» - Круглая дата

55 лет

В разговоре с журналистами мест-
ных сМИ участвовали начальник 
ОМВД по ГО «Город лесной» полковник  
А.л. Филянин, зам. начальника ОМВД 
подполковник внутренней службы 
с.В. Рожков и председатель Обще-
ственного совета при ОМВД России 
по ГО «Город лесной» б.б. берсенев.

На вопрос о самых «громких» пре-
ступлениях 2012 года на террито-
рии Лесного А.Л. Филянин 

рассказал, что одно из таких пре-
ступлений – причинение тяжких 
телесных повреждений пожилой 
женщине подростками, находив-
шимися в алкогольном опьянении, 
что повлекло за собой смерть жен-
щины. После употребления спирт-
ного юноша, его брат и двое их 
друзей, решив развлечься, избили 
пожилую женщину, живущую в со-
седнем подъезде. В результате она 
скончалась. Преступники осужде-
ны и отбывают наказание в местах 
лишения свободы.

В связи с сильными снегопадами, 
обрушившимися на город этой зимой, 
сотрудниками ГИБДД совместно с пред-
ставителями коммунальных и дорожных 
служб города с ноября 2012 г. по настоя-
щий период совершено 15 комиссионных 
объездов дорог, по результатам которых 
удалось выявить опасные для дорожного 
движения места. С целью устранения не-

достатков руководителям организаций, 
ответственным за зимнее содержание 
дорог, выдано 24 предписания. При кон-
трольных проверках этих предписаний 
было установлено, что 3 из них не испол-
нены в установленные сроки, в связи  
с чем виновные лица привлечены к ад-
министративной ответственности.

С целью обеспечения оперативной  
и качественной уборки снега сотрудника-

ми ГИБДД совместно с представителями 
МКУ «Управление ЖКХ» систематически 
проводится работа по выявлению и эвакуа- 
ции брошенного транспорта, мешающего 
зимней уборке. Так, с октября 2012 г. по 
сегодняшний день выявлено 30 таких ТС, 
18 из которых эвакуированы на спецсто-
янку, остальные транспортные средства 
убраны владельцами самостоятельно.

Особое внимание журналисты от-
вели вопросу оборота наркотических 
веществ в Лесном, тем более что среди 
неосведомленной молодежи распро-
страняются слухи о якобы легальности 
приобретения курительных смесей.  
В 2012 г. ОМВД Лесного было выявлено 
44 преступления, связанных с незакон-
ным оборотом наркотических средств, 
из них 31 – со «спайсами». К уголов-

ной ответственности при-
влечено 24 человека, из них 
двое несовершеннолетних.  
Из незаконного оборота изъят  
321 грамм таких веществ.  
С 1 по 30 января 2013 г. уже 
выявлено 7 преступлений, 
связанных с незаконным 
оборотом синтетических 
каннабиноидов («спайсов»).  
А.Л. Филянин напомнил, что 
данные вещества относятся  
к наркотическим и запрещены 
к обороту на всей территории 
Российской Федерации. И об-

ратился к жителям города с просьбой: 
при любой ставшей им известной ин-
формации о продаже таких веществ об-
ращаться в ОМВД России по телефону 
02 или телефону доверия 4-80-03, либо 
по электронному адресу: omvd_lesnoy@
mail.ru.

А. бУЙбАРОВ.
Фото автора.

о «громких» преступлениях,
незаконном обороте наркотиков... 

Пресс-конференция

31 января в ОМВД Лесного прошла пресс-конференция

о новшествах

ТЕРРИТОРИАлЬНАЯ избирательная комиссия объявила 
конкурс среди библиотечных работников на лучшую постановку 
работы по повышению правовой культуры избирателей.

Конкурс проводится в период с 20 января по 1 декабря 
2013 года.

Содержанием конкурса может быть оформление выставок, 
проведение викторин, дебатов, конференций, анкетирования, 
создание клубов избирателей и другое.

Материалы для организации мероприятий можно брать с 
официального сайта комиссии n-tura.ikso.org.

Комиссией будет оцениваться качество проводимых ме-
роприятий, глубина содержания, политическая грамотность, 
эстетика оформления представленных материалов, количество 
участников мероприятий.

Итоги подводятся по представленным отчетам (с приложени-
ем планов семинаров, конспектами викторин и круглых столов, 
фотоальбомов, книжек-раскладушек и т. д.).

Победители (первое и второе место) определяются в трех 
категориях библиотечных работников – школьные, городские, 
сельские – и награждаются ценными призами.
Ю. ГРИГОРЬЕВА, председатель Нижнетуринской ТИК.

объявлен конкурс

В редакцию газеты «Радар» обратился наш читатель из 
лесного с просьбой узнать, нельзя ли сделать так, чтобы 
в районе центра города автобусы, следующие по марш-
руту № 4, останавливались на остановке маршрута № 6 
и наоборот. Действительно, этим вопросом, наверняка, 
задавались многие из нас.

Во-первых, горожанам было бы удобнее и быстрее доби-
раться до мест назначения, расположенных между сквером 
им. Гагарина и кинотеатром «Ретро». Во-вторых, маршруты 
обоих автобусов, идущих по ул. Ленина от центральной вахты 
до транспортной развязки возле ангара, проложены с одина-
ковыми остановками. Поэтому было бы вполне логично полно-
стью совместить их географию следования на этом участке 
движения. К тому же временной график движения «шестерки» 
и «четверки», по мнению наших читателей, из-за нововведе-
ния вряд ли бы существенно нарушился, а значит, и автобусное 
расписание особо менять не пришлось бы. К слову сказать, 
водители маршрутных «Газелей» как раз таки внимают прось-
бам горожан и по требованию пассажиров останавливают-
ся в обоих местах. По всей видимости, им это выгодно, как  
и лесничанам, не желающим пройти пешком несколько метров. 

В связи с этим некоторые предпо-
читают пользоваться именно 

частным автотранспортом, 
пренебрегая, таким обра-
зом, услугами автобусов АТП. 
Быть может, стоит пересмот- 
реть карту пассажирских 
перевозок и удовлетворить 
транспортную потребность 
населения? С этим вопро-
сом мы обратились к дирек-
тору ОАО «Автотранспортное 
предприятие» П.И. Звереву. 

Он пояснил, что формирование маршрутов городского авто-
транспорта напрямую подчинено многочисленным правовым 
актам Российским Федерации, в том числе Правилам пере-
возки пассажиров и организации таковых на автомобильном 
транспорте. Согласно действующим регламентирующим доку-
ментам минимальное расстояние между остановочными пунк- 
тами на обычных городских маршрутах должно составлять 300-
400 м, максимальное – не более 800-1000 м. Поскольку наш 
город небольшой, то промежуточный интервал между оста-
новками и так составляет минимальный разрыв в 200-300 м. 
К тому же все действующие маршруты утверждены и согласо-
ваны с ГИБДД Лесного. Поэтому самовольно организовывать 
их, что называется, на каждом шагу не разрешит никакая офи-
циальная инстанция.

Д. ПЕРЕВОЗчИКОВА.

Знак вопроса

зеленый свет  
всем остановкам?..
Можно ли внести изМенения в действующий Маршрут?


